Monthly Repo. ならやき

八木 順一

5月24日(木) 活動 晴れ 80名+3名

BC が緑陰広場に移動した。さわやかな空気に包まれ、各 G では盛夏に向けての作業も順調にはかどる。打ち合わせでは総会の報告や新役員の紹介が主なものになったが、熱中症など健康保持への注意喚起も行われる。しかし、早速メンバーが作業中ムカデに刺される、といった事故があった。これからマムシやスズメバチをはじめ危険な生物が多く出没することも予想される。十分気をつけたいものだ。近大生の新しいメンバー3名及びシニア生 1名が来訪。里山 G は榾木本伏せ準備を中心に、エコ G はナス・シシトウなどの支柱立てや

水田準備、そし て景観 G は実 りの森の草刈り を行う。またビ オ班は池の整備、 花班は矢車草な どの撤去、そし



てパトGは3コースのパトロールと修繕用丸太作りを行う。その他果樹班はブルーベリーの支柱立てやグミの収穫に取り組んだ。

5月31日(木) 活動 曇り後雨 71名

ややこしい天候だ。昼食後には雨が降り出し、 活動も終了。朝礼では、まず BC 西の竹林の整備 や保持についての依頼があった。大変貴重な竹林

だとか。また懸案になっている 救急体制の必要性についても説明がある。また 実りの森のグミ



がごっそり盗難にあう、残念だ。里山 G は枯死木 や倒木の処理と薪割り、エコ G はサトイモなどの 除草に加えナスなどの剪定及び追肥、そして田植 えの準備を行う。また、景観 G は BC の草刈りや 竹林の整備に励む。その他ビオ班は池周辺の整備、 花班はキンセンカやニチニチソウの移植、そして パト G は 1 コースパトロールと柵の手直しに取り 組む。果樹班はウメの収穫を行う。

6月7日(木) 活動 曇り後晴れ 85名+30名

絶好の田植え 日和。佐保台小 の児童 24 名が 来訪。会員も加 わり、田植え開 始。子供たちの



歓声が響く。また奈良テレビの取材が行われる。 打ち合わせでは田植えやアダプトプログラム、そして協働作業などの段取りの連絡の他、備品調査 実施のお願いを行う。里山 G はシイタケ榾木の本 伏せや枯れ木の伐採など、エコ G は田植えの他に キュウリのネット張りや野菜支柱立て、景観 G は BC 付近の草刈りを実施。またビオ班は水生生物 調査、花班はキンセンカなどの植え付け、そして パト G は 2 コースパトロールと観察路の草刈りを 行う。果樹班はウメを収穫した。

6月14日(木) 活動 晴れ 74名

暑くなった。打ち合わせでは助成金やイベントについての連絡の他、来週の感謝祭(ジャガイモ祭り)の予告が行われる。おいしいジャガイモが食べられそうだ。また、昼食後パト G から「ならやまの希少植物」についての話があった。更に減っているものもある、という現状には危機感が抱かれる。その他、懸案の救急講習会実施に向けての日程などの調整を市防災センターで行う。里山Gは倒木処理やイベント工作の準備、エコ G は豆類の撤去やジャガイモ・ニンニクの収穫、そして景観 G は BC の草刈りを行う。またビオ班は池周辺の草刈り、花班は花畑の草取りや整備、その他パト G は観察路草刈りや3コースのパトロールを行った。果樹班はウメの収穫を行ったが、併せて151 *。余りが採れたという。